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Creo firmemente que son muchos los seres humanos que no tienen idea del tipo de 

vida que podrían disfrutar cuando permiten que DIOS dirija sus pasos.  

Sin embargo, debido a que muchos no creen en su existencia o piensan que de ellos no 

puede producirse algo bueno, vemos mucha depresión, tristeza, suicidio y cosas 

similares.  

Tristemente esto puede verse en abundancia en medio de la juventud. Tal vez tú seas 

uno de esos que piensa que no haces nada bien o que no sirves para nada. Quizás te 

comparas con otras personas y solamente anhelas que la gente te acepte como eres, y 

ser importante. 

Al mirar otros seres humanos con fama, dinero, aceptación; quisieras parecerte a ellos 

pensando que así obtendrías lo que ellos tienen, cosa que podría llevarte a una vida 

peor, ya que los ejemplos que desearías seguir no son para nada dignos de imitar. 

Si supieras que eres un ser humano único, con un gran potencial que Dios desea utilizar, 

tal vez no estarías buscando ser otra persona. Fuiste creado con un propósito específico. 

Que importante es que puedas conocer cuál es. 

Hay una guerra genuina entre la luz y las tinieblas, entre el Reino de Cristo y el Reino de 

la Muerte. Dios está llamando a su ejército para que sean ese instrumento que el preparó 

de antemano. Él te conoce y sabe de lo que serías capaz en sus manos. Posiblemente 

quien no lo sabes eres tú. 

Satanás está haciendo todo lo que esté en su mano para encadenarte y que ese 

propósito divino nunca se cumpla, mas nosotros tenemos la esperanza de que lo 

puedes conocer y, al cumplir con tu propósito, el Reino de Cristo será extendido y 

tendrás la satisfacción que necesita tu alma. Por esto creamos estos estudios para tí, 

Juventud Nuestra, en cualquier parte del mundo donde te encuentres. 

Con amor  

    Héctor E. Toledo   
                                                                                                          Presidente 

       FIADAH Conferencia Florida 
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Estudio 1  
La Verdad, 

Revelación divina de la realidad 

Texto Bíblico 
Juan 8:32 

“y conoceréis la verdad, y la verdad 

os hará libres.” 

 

   Me imagino que habrás notado 

que estamos en un tiempo donde 

cada persona, sin importar su 

edad, cree que sabe de todo. 

Muchas de tus amistades 

posiblemente, cuando se habla de 

cualquier tema, tienen una 

opinión al respecto. Esto podría 

ser, debido a que hay facilidad de 

buscar información y se hace 

sencillo que se conozca algo de 

prácticamente cualquier tema. 

Incluso, solo preguntando a 

Google o Siri, tienes una 

respuesta que no tienes que 

leerla. 

Ahora, debes entender lo 

siguiente; cada respuesta que 

obtienes sea en una computadora 

por algo escrito, Wikipedia, o la 

voz digital de Siri, es una opinión 

y no necesariamente La Verdad. 

Una opinión es un punto de 

vista, un juicio hecho sobre algo, 

que no se basa necesariamente 

en hechos o conocimiento. 

Opiniones hay como gente en el 

mundo y esto no significa que 

todos están correctos en cada 

cosa que expresan. Sin embargo, 

hay quienes desean hacer creer 

que en ellos no existe el error y 

que son los únicos poseedores 

de la verdad absoluta. Existen 

empresas, organizaciones y 

grupos que se han empeñado en 

mostrar que hay una “nueva 

verdad.” 

Es de esta forma que pretenden 

enseñar nuevas definiciones a 

cosas que ya estaban bien y 

claramente definidas. 

Ya hoy cuesta trabajo a muchas 

personas hasta poder definir lo 

que es una mujer, lo que es 

correcto y lo que es la Verdad. 

 ¿Qué es la Verdad? 

¿Existe la Verdad? ¿Se puede 
conocer la Verdad? 
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Para definir que es la verdad 

debemos tener muy claro en 

nuestras mentes la diferencia 

entre conocimiento e 

información, o entender la 

diferencia entre conocer y 

saber. 

El conocimiento es la 

información adquirida que nos 

permite interpretar, identificar 

y/o entender correctamente lo 

que nos rodea, lo que somos, lo 

existente, lo imaginario, los 

pensamientos, las creencias, lo 

que hay, lo que no hay, 

etcétera. 

La información es todo hecho, 

suceso o idea por medio de la 

expresión hablada, escrita, por 

imágenes, etcétera. Existe 

mucha información, pero no 

toda información provee 

conocimiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo, si le enseñaron 

que en África los caballos 

tienen ocho patas, usted 

adquirió esa información, pero 

esa información no te brindó 

conocimiento de como en 

realidad son los caballos.  

La información brindada no te 

permitió conocer en realidad 

como son los caballos en África, 

pues siguen teniendo cuatro y 

no ocho patas. Por internalizar 

esa información, no te hace 

mejor conocedor de caballos. 

Aquí vemos una diferencia 

entre conocimiento e 

información. 

Una cosa es que usted conozca 

la información, y otra muy 

distinta es que esa información 

te brindó conocimiento. Esto 

deja en evidencia que pueda 

existir muchísima información 

sin ningún contenido de 

conocimiento. 

¿Qué es la verdad? 

¿Dónde está el sabio? ¿Dónde está el 

escriba? ¿Dónde está el disputador de este 

siglo? ¿No ha enloquecido Dios la sabiduría 

del mundo? 

Pues ya que, en la sabiduría de Dios, el 

mundo no conoció a Dios mediante la 

sabiduría, agradó a Dios salvar a los 

creyentes por la locura de la predicación. 

1 Corintios 1.20-21 
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La Verdad existe, Dios la puso 

a nuestro alcance y, por lo 

tanto, podemos conocerla. Esto 

no quiere decir que en este 

mismo instante podamos 

conocer la verdad de todo lo 

existente, pues al ser humanos 

limitados, tenemos una frontera 

hasta donde podemos llegar 

relacionado a nuestros 

pensamientos. Sin embargo, 

Cristo dijo:  

“y conoceréis la verdad, y la verdad os 

hará libres.” Juan 8.32 

La Verdad puede 

                   ser conocida. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Verdad  es el 

conocimiento que 
proviene de la fuente 

máxima de información 
correcta, DIOS, que nos 
brinda la luz necesaria 
mostrándonos cómo 

identificar correctamente 
todo. La verdad es el 

significado buscado en el 
gran diccionario del 

corazón de Dios, que me 
permite llamar las cosas 

por su nombre, que 
muestra lo que es bueno y 

malo.  

Cambiando el Diccionario 

El plan del enemigo es 

cambiar las definiciones para 

así cambiar el pensamiento de 

la gente. 

Es más difícil tratar de cambiar 

el pensamiento de un adulto, 

pues ya está prácticamente 

formado en su manera de 

pensar. La juventud, ustedes, 

tienden a ser atrevidos, les 

gusta probar cosas nuevas y 

debido a esto, y otras razones, 

les pueden manipular e 

influenciar más fácil para que 

piensen distinto a las 

generaciones pasadas. 

El problema aquí es que el 

intento del maligno, utilizando 

grandes empresas como 

Disney, Netflix, HBO, grupos 

sociales, gobiernos y 

organizaciones, es que se 

redefina prácticamente todo. 

Estamos en la era en que a lo 

bueno llaman malo y a lo malo 

bueno. Ya una mujer, no es una 

mujer y un hombre ya no es 

hombre. El diccionario que hoy 

día utilizan es Siri, Google, 

Wikipedia, Tik Tok. Nos están 

manipulando, intentando 

controlar nuestra manera de 

pensar. 

Joven, no lo permitas, resiste. Si 

en algo debemos ser rebeldes es 

contra ese sistema. Isaías 5.20 
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Que mucho están jugando 

con las mentes y con la mentira. 

No podemos creer a todo lo que 

se nos presente como la Verdad. 

Sin embargo, el libro que esta 

sociedad y cultura trata de 

mostrar como una mentira, ha 

resistido ataques de imperios y 

fuertes cuestionamientos 

durante miles de años. Se llama 

La Biblia y en ella se encuentra 

la Verdad. Es el diccionario que 

deberíamos utilizar en toda 

nuestra vida como regla de fe y 

luz a nuestro camino. 

La Biblia es históricamente 

correcta y existen hallazgos 

arqueológicos que lo respaldan. 

Da testimonio del Salvador del 

mundo, Jesucristo, quien vino a 

deshacer las obras del diablo. El 

testimonio de muchos hoy día 

lo aseveran. 

Ella muestra sabiduría 

sobrehumana en sus páginas, y 

es digna de ser creída. Investiga 

por ti mismo. Estúdiala, 

escudríñala e interésate por ella. 

Debería ser tu regla para definir. 

 

¿A que libros o fuente de 
información damos mayor 

credibilidad? 

¿Crees todo lo que dicen 

las noticias? 

¿Crees todo lo que sale en 

internet? 

¿Crees en lo que dice la 

Biblia? 

Si de la misma forma que la 

humanidad cuestiona la Biblia, 

cuestionaran toda la 

información del internet, 

noticias u otros libros, 

difícilmente podrían probar que 

hablan la verdad. 

¿No te has dado cuenta de que 

en algunas noticias dicen que su 

fuente de información es 

confidencial? O sea, que no 

pueden revelar su fuente de 

información y aun así son 

muchos los que creen esas 

noticias sin dudar. 

La cantidad de videos en 

internet que supuestamente son 

verídicos y en realidad son 

videos montados con personas 

actuando, son muchísimos. Sin 

embargo, se muestran como si 

la situación que ves ocurrió en 

la vida real de esa misma 

manera. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Diccionario Divino 
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Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la 

verdad, y la vida; nadie viene al 

Padre, sino por mí. 
Juan 14.6 

 

He aquí, yo estoy a la puerta y 

llamo; si alguno oye mi voz y abre 

la puerta, entraré a él, y cenaré con 

él, y él conmigo. 

Apocalipsis 3.20 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conclusión 
¿Sabes quién es el responsable 

de lo que tú crees que es la 

Verdad? Tú mismo. 

¿Sabes quién decide creer lo que 

dice el internet, noticias y otra 

información? Tú mismo. 

¿Sabes quién es el responsable 

de creer si la Biblia dice la 

verdad o es un libro lleno de 

mentiras? Tú mismo. 

Un maestro es responsable de 

educar y enseñar, pero la 

responsabilidad que tenemos 

cada uno de aceptar o rechazar 

alguna información como cierta, 

no la podemos traspasar.  

Aunque podemos acusar a otros 

y decir: “Por hacerte caso me 

engañaron,” quien sufrirá la 

consecuencia de creer las 

mentiras somos nosotros 

mismos.  

Por esta razón tenemos una 

gran responsabilidad de ser 

muy cuidadosos de lo que 

dejamos entrar a nuestro 

corazón como verdad. Al dejar 

entrar la verdad a tu corazón, 

tendrá un efecto inigualable, 

serás libre. 

 

Conclusión 
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Estudio 2 
La identidad, 

¿Definida por quién? 

 Texto Bíblico 

1 Corintios 1.20-21 

“¿No ha enloquecido Dios la sabiduría 

del mundo?  
 

Usted no necesita ser un biólogo 

para definir qué es una mujer.  

En este ejemplo de la vida real, 

que ocurrió en el año 2022, 

podemos notar como, en la 

generación donde se tiene más 

fácil acceso a la información y 

donde se han logrado más 

avances tecnológicos, existe 

semejante caso de ignorancia, lo 

que la Biblia describe como 

locura. Es cierto que existen 

preguntas muy difíciles de 

contestar relacionadas a la vida, 

pero hay otras que son sencillas 

de responder, a no ser que no 

estemos dispuestos a aceptar la 

verdad. 

Cuando no estamos dispuestos a 

aceptar la verdad, entonces nos 

veremos tentados a cambiar la 

definición de esa verdad.  

Debido a que es más fácil cambiar 

de pensar que cambiar de actitud, 

si quisiera ser una mujer, pero soy 

un hombre, entonces intentaré por 

todos los medios de hacer creer 

que existe una nueva realidad, 

donde el varón puede ser mujer. 

En un mundo donde cada uno 

busca su verdad y se ha rechazado 

la Biblia como verdad, se ha 

entrado en la búsqueda de las 

nuevas definiciones para todo.  

Dentro de estas nuevas 

definiciones está qué es una mujer 

y qué es un varón. Hace pocos 

años, está era una pregunta 

fácilmente contestada desde 

Kinder Garden, pero ahora, ni las 

personas con mas altos cargos de 

poder en la nación americana 

pueden contestar. 

A una actual jueza, cuando estaba 

siendo entrevistada para 

determinar si podría ocupar este 

cargo, se le preguntó si podía 

definir lo que era una mujer y 

respondió que no, porque ella no 

era una bióloga. 
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La identidad puede abarcar 

muchísimos campos, disciplinas o 

ciencias. 

En filosofía, la identidad es la 

relación que toda entidad 

mantiene solo consigo misma. 

En matemática, una identidad es 

una expresión que permanece 

verdadera sin importar los valores 

que se asignen a las variables que 

aparecen en ella. 

En ciencias sociales, refiriéndose a 

la cultura, identidad es el 

conjunto de valores, símbolos, 

creencias y costumbres de una 

cultura. 

Lo común que tiene la identidad 

en los diferentes campos, es que 

trata de la definición, de como se 

identifica que. En algunos casos se 

refiere a como se identifica una 

cosa, y en otros se refiere a como 

se identifica un individuo o 

conjunto de individuos. La 

identidad, de manera general, es 

un conjunto de caracteres o 

circunstancias que hacen que 

alguien o algo sea reconocido, sin 

posibilidad de confusión con otro. 

 

 

¿Qué es la identidad? 

En la actualidad existe un tema, 

relacionado a la identidad, que 

está trayendo grandes y graves 

controversias. Es la llamada 

identidad de género. 

En la definición actual de la 

identidad de género se refiere a la 

percepción que tiene cada persona 

en cuanto a sentirse varón o 

mujer, no basándose en las 

evidencias biológicas y físicas 

necesariamente, ya que pueden 

ser independientes de lo que se 

puede probar científicamente. 

En la lección anterior hablamos 

sobre cómo han querido cambiar 

las definiciones. Esto ya está 

afectándonos directamente y 

amenazando la sociedad.  

Si dejamos que nos influencie su 

mentira, afectará prácticamente 

cada cosa en este mundo. No 

crean que esto no tendrá 

consecuencias. Las repercusiones 

serán tanto inmediatas como a 

largo plazo. 

Gálatas 5.9 
Un poco de levadura leuda toda la masa. 

 

Proverbios 14.23 
En toda labor hay fruto; Mas las vanas 

palabras de los labios empobrecen. 
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Ya no importa lo que se 

identificaba antes como familia y 

matrimonio. Ahora se redefine y 

se llama matrimonio a la unión 

civil entre un hombre con un 

hombre o una mujer con una 

mujer.  

Ya no importa si nací hombre y 

deseo ser una mujer. Ahora se 

intenta obligar a que se “respete” 

esa nueva identidad, a tal grado 

que se le permite participar en los 

deportes de ese género, ir al baño 

identificado para ese género y, en 

los casos de cárcel, ir a la 

institución carcelaria junto con las 

personas del género con el cual se 

identifica el criminal, 

independientemente tenga 

todavía su órgano reproductor del 

sexo con el cual nació. 

Esta locura ha provocado 

violaciones, en los deportes 

grandes injusticias, y sucesos 

como los que reportó la cadena 

Univisión, New York, el 17 de 

julio 2022:  

“Una transgénero 
identificada como Demi Minor 
fue transferida de la cárcel 
de mujeres Edna Mahan en 

Nueva Jersey después de que 
se descubriera que embarazó 
a dos compañeras confinadas, 
confirmó el Departamento de 

Corrección.” 

 

 

Ahora cualquier hombre podría 

declararse mujer para 

aprovecharse de esto. Ha habido 

hombres que dicen que son 

mujeres lesbianas, ósea que le 

siguen gustando las mujeres, sin 

embargo, según los defensores de 

estas ideologías de género, se les 

debe tratar como mujeres.  

¿Qué pasa en los casos donde el 

problema no es el transgenerismo, 

sino el trans-edad, donde un 

adulto de 30 años ahora siente que 

es un niño de 8 años? Aquí la falsa 

identidad está en atribuirse una 

edad que no es. ¿Qué sucederá 

cuando ese supuesto niño diga 

que se enamoró de otro niño de 8 

años? Las consecuencias de esta 

locura ya las estamos viviendo. 

Realmente existe la verdad, por 

consiguiente, hay un género y 

edad verdaderos a la cual 

pertenezco, sin importar cómo te 

pueda sentir, o lo que deseas ser. 

Una cosa es lo que realmente soy 

y otra lo que desearía ser, pero no 

me hago ningún bien 

engañándome para sentirme 

mejor. Existe algo mucho mejor 

que haría que tu vida cambiare 

por completo y es conocer lo que 

Dios desea que seas. Esa es tu 

verdadera identidad y deberías 

conocerla. 

Consecuencias de la 
Falsa Identidad 
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Definitivamente, debes definirte a 

la luz de la Verdad y estar 

dispuesto a aceptar esa revelación. 

Somos muchos los que hemos 

visitado ese espejo. Algunos se 

han espantado y no desean volver 

a mirarse allí, pero otros hemos 

estado dispuestos a aceptar lo que 

vimos y decidimos rendirnos ante 

Dios, para que él hiciera con 

nosotros lo que deseaba. Este es el 

camino para que puedas ser Lo que 

Dios desea que seas. 

Es muy probable que lo que deseas ser no sea 

conveniente. Tal vez, lo que eres, 
puede llegar a ser algo muchísimo 

más grande de lo que imaginas. Sin 

lugar a duda, lo que Dios 

desea que seas, va más allá 

de tu comprensión, pero es lo 

mejor que podría sucederte. 

Conoce la identidad que Dios 

desea darte. Él te conoce mejor de 

lo que tú te conoces a ti mismo, 

pues él te creó. Es tiempo de 

entender para que estas en este 

mundo. Conoce tu identidad en 

Dios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lo que queremos ser  vs  lo que somos  

vs  lo que Dios desea que seas 

Es normal que nos encontremos 

luchando constantemente entre lo 

que queremos ser y lo que somos. 

Lo que queremos ser podríamos 

definirlo como la identidad con la 

cual deseo que otros me 

identifiquen. 

Lo que somos, cuando aplicamos 

honestidad y sinceridad con 

nosotros, muchas veces creemos 

que es la identidad con la que nos 

identificamos a nosotros mismos, 

pero no siempre es conforme a la 

verdad, porque podrías estar 

evaluándote injusta y 

erróneamente. Cuando se habla 

que una persona tiene la 

autoestima baja, puede referirse a 

una identidad que da la persona a 

su propio ser, la que cataloga 

como por debajo de lo normal. Por 

esto es de suma importancia que 

podamos identificar correctamente 

quienes somos, para cambiar si los 

necesitamos y fortalecernos en 

aquellas áreas en nuestra vida que 

no deben ser alteradas. 

¿Quisieras saber quién eres en 

realidad? Para esto debes estar 

dispuesto a verte frente al espejo 

de la Verdad, La Palabra de Dios. 
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Podrías asumir la identidad que 

desees, pero no significa que te 

convertirás en lo que deseas ser. 

No es cierto que puedes ser todo 

lo que desees. Aunque esta 

aseveración se utiliza para 

motivar y empujar a las personas 

a alcanzar sus sueños, la verdad 

es que no puedo convertirme en 

todo lo que quisiera. No puedo 

ser un perro o un Batman. Si 

puedo disfrazarme de perro y 

actuar como Batman, pero en 

realidad estaría viviendo una 

fantasía. 

Quienes desean cambiar su sexo, 

si la transición es de hombre a 

mujer y llegara a concretarse, 

solamente se convierten en un 

hombre que parece mujer, pero 

hasta ahí. 

¿Sabes que no es una fantasía? 

Llegar a ser lo que Dios desea que 

tú seas. Esto es posible y 

alcanzable.  

¿Cómo saber la identidad que Dios 
desea en mí? 

Conociendo su 

voluntad. 

 

¿Como conocemos su voluntad? 

Estableciendo una 

relación con EL. 

Sobre esto estaremos ampliando 

en la próxima lección, pero por 

ahora entiende que Dios tiene 

diseñado un futuro glorioso para 

ti. Tu verdadera identidad te 

espera, la que Dios definió. 

Efesios 5.15-17: 

Mirad, pues, con diligencia cómo 

andéis, no como necios sino como 

sabios, 

aprovechando bien el tiempo, porque 

los días son malos. 

Por tanto, no seáis insensatos, sino 

entendidos de cuál sea la voluntad del 

Señor. 
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La palabra propósito significa, 

aquello que alguien se propone 

hacer. Es también el objetivo, la 

finalidad. 

Hablar de propósito con un ateo y 

con un genuino creyente en Dios, 

manifiesta grandes diferencias. El 

ateo expresa que, debido a que no 

existe creador, no hay un 

propósito por el cual existimos. 

Sin embargo, el creyente en Dios 

puede descansar en que tenemos 

un creador que nos hizo por una 

razón. Esa razón se convierte en 

nuestro propósito y para que lo 

conozcamos debemos identificar 

el llamado que Dios nos hace. 

El Llamado 

El llamado de Dios es la directriz 

divina dada a un instrumento, en 

este caso eres tú, que le indica la 

razón de su existencia.  

Nuestra existencia no es producto 

de la voluntad humana. Aun 

cuando hayas sido un hijo 

planificado, pudo haber nacido 

otra persona, con capacidades 

distintas, pero el regalo de la vida 

te tocó a ti. 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estudio 3 
Mi Propósito, 

El por qué estoy aquí 

 

Imagina que te contratan para 

trabajar. Te dan el horario en que 

inicia tu jornada, el lugar en 

donde ejercerás tu labor, pero no 

tienes idea de lo que debes hacer. 

Eso tenía que ser lo primero ha 

saber, para determinar si podías 

realizar tu encomienda y así 

aceptar el empleo.  

Este ejemplo puede mostrar un 

problema en la vida de muchos, 

principalmente quienes están 

empezando a vivir.    

Nacieron, están en este mundo, 

pero no tienen idea del por qué 

están aquí. Se conforman con ser 

espectadores de la vida y no 

entienden que fueron creados 

para cumplir un propósito. 

¿Eres uno de ellos? 

Texto Bíblico 
2 Pedro 1.10 

“Por lo tanto, hermanos, esfuércense 

más todavía por asegurarse del llamado 

de Dios, que fue quien los eligió. Si hacen 

estas cosas, no caerán jamás.”   
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“Si todo el cuerpo fuese ojo, ¿dónde 

estaría el oído? Si todo fuese oído, 

¿dónde estaría el olfato? Mas ahora 

Dios ha colocado los miembros cada 

uno de ellos en el cuerpo, como él 

quiso. Porque si todos fueran un solo 

miembro, ¿dónde estaría el cuerpo? 

Pero ahora son muchos los miembros, 

pero el cuerpo es uno solo. Ni el ojo 

puede decir a la mano: No te necesito, 

ni tampoco la cabeza a los pies: No 

tengo necesidad de vosotros. Antes 

bien los miembros del cuerpo que 

parecen más débiles, son los más 

necesarios;” 

1 Corintios 12.17-22 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Todopoderoso tiene control 

absoluto de la creación y escoge a 

quienes entrarán a la escena de la 

vida. Una vez vivo, el hombre 

tiene deuda con Aquel que le dio 

la oportunidad de existir. Solo con 

nacer somos deudores a Dios, 

¿cuánto más si hemos sido 

comprados por la sangre de Cristo 

para que seamos salvos?  

Como propiedad de Dios 

pasamos a ser parte del cuerpo de 

Cristo, como lo dice la Escritura: 

“Vosotros, pues, sois el cuerpo de 

Cristo, y miembros cada uno en 

particular.” 1 Corintios 12.27.  

Siendo parte del Cuerpo de Cristo 

tenemos la responsabilidad de 

conocer que miembro somos, para 

saber cuál es nuestra función. No 

todos pueden ser manos, o pies u 

orejas. Esto deja claro que no 

podemos tener las mismas 

capacidades y destrezas. En el 

cuerpo debe haber diversidad. 

Algunos son más sensibles, otros 

más pacientes, algunos 

visionarios y otros muy estrictos. 

Somos propiedad de 

Dios   

Debes estar dispuesto a 
aceptar que parte del 

cuerpo eres.  

El resistir el llamado trae 
tristeza, confusión y 

desánimo. 
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Visualizando la iglesia como un 

cuerpo humano literal, piense que 

usted tiene llamado a ser nariz 

porque su capacidad es el olfato. 

La boca no tiene este sentido, ni el 

ojo u oído. Este es un sentido 

único de la nariz. Esa capacidad 

es tuya y no hay otro como tú, 

pero el problema es que no 

aceptas lo que eres y deseas ser 

pie. Ves como el pie logra mover 

todo el cuerpo y sin él es muy 

difícil trasladar a todos. 

Al rechazar tu identidad, peleas 

por ser lo que no eres, y luchas 

constantemente hasta ubicarte en 

el lugar del pie, pero llega el día 

en que te ponen una media 

(calcetín) y te meten en un zapato 

mal oliente. Imagínate, con la 

capacidad del olfato y metido en 

el zapato mal oliente, te apestará 

la vida. Te encontraras la mayor 

parte del tiempo amargado, pues 

el llamado es algo que impactará 

toda tu vida.  

Además, habrá necesidad de 

nariz en el cuerpo, pues quien 

tiene la capacidad está obstinado 

en ser otra cosa. A la larga te 

perjudicas a ti y a los que te 

rodean, por no aceptar la 

responsabilidad que te 

corresponde. 

La Iglesia es el 
Cuerpo de Cristo 

“De manera que si un miembro 

padece, todos los miembros se 

duelen con él, y si un miembro recibe 

honra, todos los miembros con él se 

gozan. 

Vosotros, pues, sois el cuerpo de 

Cristo, y miembros cada uno en 

particular.” 

1 Corintios 12.26-27 

Esto es lo que regularmente 

sucede al hermano que no acepta 

su responsabilidad, termina 

desanimado porque lo que hace 

no prospera, no rinde frutos y la 

vida le lastima tanto que se hace 

insoportable. Para que esto no 

ocurra, debemos hacer dos cosas;  

Primero, asegúrate de tu 
llamado.  

Segundo, obedece. 
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Asegúrate de tu Propósito 

Un hermano tetilla es aquel al 

cual se le han perdonado sus 

pecados, entró a formar parte de 

la iglesia, pero al preguntarle: 

¿Cuál es tu función?, responde: 

“no sé.”  

Están de adorno, para llenar las 

sillas o bancos de las 

congregaciones. A la larga esa 

tetilla se convertirá en un dolor 

de cabeza, pues llegan a pensar 

que su función es fiscalizar y 

criticar a quienes de verdad 

contribuyen para la edificación 

del cuerpo de Cristo. Por esto, no 

seas una tetilla. 

 

Permítanme testificarles:  

En el año 1994 me encontraba en 

un centro donde recibían 

tratamiento pacientes de HIV y 

en una reunión con los familiares 

de los internos, el director del 

centro dijo que él no sabía 

porque tenía tetillas, pues no les 

había encontrado uso. Recuerdo 

que una anciana le respondió: “Si 

Dios las hizo, están con algún 

propósito.”  

Yo me fui pensando y reí al 

imaginar la iglesia, el cuerpo de 

Cristo, compuesto por manos, 

pies, boca, pero me percaté que 

en ninguna predicación que 

había escuchado mencionaban 

las tetillas, cuando la tetilla es 

parte del cuerpo. Mi conclusión 

fue que no era mencionada 

porque no se le podía atribuir 

ninguna función. En ese 

momento entendí que en la 

iglesia abundaban los hermanos 

tetillas. 
“Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el 

labrador. 

Todo pámpano que en mí no lleva fruto, lo 

quitará; y todo aquel que lleva fruto, lo 

limpiará, para que lleve más fruto.”  

 Juan 15.1-2 
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Además, Dios nos ha dejado la 

palabra profética más segura por 

la cual podemos dejarnos dirigir, 

la Biblia. Debemos escudriñar las 

Escrituras para afinar nuestros 

sentidos espirituales y no ser 

engañados por Satanás. Tomando 

de sus ejemplos entendemos 

como Dios actúa y como no (Juan 

14.23-27). Esto nos servirá para 

recoger la información bíblica 

necesaria para conocer nuestro 

llamado. 

Para conocer  

nuestro llamado, debemos estar 

dispuestos a escuchar todo lo que 

Dios tenga que decir y no solo 

aquello que nos gustaría hacer.  

A veces no logramos ver muchas 

de nuestras capacidades, pero lo 

que nos rodean sí. Hay pastores, 

líderes y maestros que han 

podido identificar el propósito en 

hermanos y les han instado a 

estos a entrar en determinados 

ministerios. A veces los 

hermanos se han dejado dirigir, 

en otros se han resistido 

pensando que han sido llamado 

de hombres y resultando en el 

atraso de su propósito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿Cómo conocer tu propósito? 

Es el deseo de muchos cristianos 

contar con una brújula o gps 

espiritual que le indique que 

hacer las cosas, como y cuando 

hacerlo. Aunque nosotros, los 

redimidos, somos la habitación 

del Espíritu Santo, no siempre 

obtenemos respuestas inmediatas 

a nuestras preguntas.  

No siempre obtenemos las 

directrices específicas de cómo 

hacer las cosas. En muchas 

ocasiones Dios responde con su 

silencio. Así que, aun siendo 

dirigidos por el Espíritu de Dios, 

no podemos saber todo de todo 

instantáneamente, pero podemos 

contar con que El nos guiará a 

toda verdad. Tu relación con él es 

de vital importancia.  

 
“Aún tengo muchas cosas que 

deciros, pero ahora no las podéis 
sobrellevar. 

Pero cuando venga el Espíritu de 
verdad, él os guiará a toda la 

verdad; porque no hablará por su 
propia cuenta, sino que hablará 

todo lo que oyere, y os hará saber 
las cosas que habrán de venir.” 

Juan 16.12-13 
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A veces será necesario pedir señales 

En ocasiones Dios responde con silencio, pero también usa señales claras para 

que no haya dudas en el corazón de los llamados, pues lo necesitan para 

enfrentar todo lo que les depara el futuro. Algunos argumentan que quienes 

piden señales no tienen una relación profunda con Dios. Jóven, llegarán 

momentos en los cuales es necesario confirmación, sin importar cuán estrecha 

sea tu relación con el Señor, porque si somos honestos con nosotros mismos, 

aceptaremos que a veces estamos confundidos.  

En muchas ocasiones, quienes fueron vistos como espirituales sobresalientes 

luego son los que más escándalos provocan en las congregaciones, y aquellos 

catalogados como menos profundos en la búsqueda del Señor, son quienes 

sostienen la obra con su perseverancia, asistencia, responsabilidad y entrega. 

Conclusión 
Tu propósito en esta vida fue diseñado 

por Dios antes de tu nacimiento. 

Es un camino preparado de antemano por 

tu Padre Celestial y nunca existirá un plan 

mejor para tu vida. 

Te conviene asegurarte de este, aceptarlo 

y vivir para cumplirlo. Procura que tu 

propósito en este mundo sea tu pan de 

cada día. Aprende a deleitarte en él y 

luego vendrán las añadiduras. 

Fortalece tu relación con Dios. 

Lee su Palabra 

Si necesitas señales, pídelas, 
pero debes estar dispuesto a 
aceptar lo que EL tenga que 

decirte. 

Salmo 37.4 

“Deléitate asimismo 
en Jehová, Y él te 

concederá las 
peticiones de tu 

corazón.” 
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La repetición se convierte en una 

influencia que puede llegar a 

cambiar el comportamiento de los 

seres humanos. 

La exposición constante a ciertas 

conductas, palabras, gestos y 

cosas similares puede llevarnos a 

que imitemos los mismo aun 

inconscientemente.  

El Creador de la vida, conociendo 

esto muy bien, enseñó a su 

pueblo Israel a que el método de 

enseñanza que debían utilizar 

para educar a sus hijos fuera la 

repetición de la ley de Dios y la 

continua exposición a su palabra, 

para que no olvidarán su ley.  

Esta forma de enseñanza que 

Dios dio a su pueblo fue 

mandada para transmitir el Gran 

Mandamiento. No existe un 

mandamiento mayor que este, 

según lo dijo Cristo.  

(Mateo 22.36-38)  

Se le conoce en hebreo como el 

Shema Israel, que significa 

“Oye Israel”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estudio 4 
La Cultura 

¿En qué me afecta? 

Texto Bíblico 
Efesios 2.1-2 

“Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais 

muertos en vuestros delitos y pecados, en 

los cuales anduvisteis en otro tiempo, 

siguiendo la corriente de este mundo, 

conforme al príncipe de la potestad del aire, 

el espíritu que ahora opera en los hijos de 

desobediencia.”   

 

¿Alguna vez has visto y 

escuchado un comercial televisivo 

o por radio, que de tantas veces 

que lo oyes te aprendes de 

memoria el nombre del producto 

y hasta la canción que utilizan? 

Estoy seguro de que podrías 

mencionar varios ejemplos. 

        

Las compañías que están 

dispuestos a pagar por un espacio 

en la televisión, internet o el cine 

lo hacen porque saben que al 

exponer a los seres humanos ante 

un mismo suceso o a escuchar lo 

mismo, esto podría llevarlos a 

cambiar su manera de pensar y 

de reaccionar.  
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Para que este mandamiento 

quedara en la mente del pueblo 

de Dios y nunca lo olvidarán, 

Dios ordenó que hablaran de esto 

en todo tiempo, en todo lugar y 

que estuviese de forma visible en 

donde vivieran. 

Existe un artefacto que se coloca 

en los marcos de las puertas 

llamado Mezuzá. Este Mezuzá lo 

colocan en las puertas de judíos 

de religión y algunos cristianos, 

para cumplir este mandamiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Deuteronomio 6.4-9 

Oye, Israel: Jehová nuestro Dios, 

Jehová uno es.  

Y amarás a Jehová tu Dios de todo tu 

corazón, y de toda tu alma, y con todas tus 

fuerzas. 

Y estas palabras que yo te mando hoy, 

estarán sobre tu corazón; y las repetirás a 

tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu 

casa, y andando por el camino, y al 

acostarte, y cuando te levantes. 

 Y las atarás como una señal en tu mano, y 

estarán como frontales entre tus ojos; y las 

escribirás en los postes de tu casa, y en tus 

puertas.  

Dios deseaba que su pueblo 

tuviera una forma de vida 

distinta a las demás naciones, con 

una cultura única, cuya 

influencia fuera amar a Dios 

sobre todas las cosas y que todo 

lo que tuvieran y fuesen dijera 

que Dios está presente. Sin 

embargo, la influencia de muchas 

de nuestras naciones lo que está 

buscando en la actualidad es todo 

lo contrario, que Dios 

desaparezca de nuestras vidas. 

La pieza que el niño toca es 

la Mezuzá  

 

 

Con esto se busca cumplir 

el mandamiento de 

Deuteronomio 6 

La estrategia de Satanás es buscar 

que el comportamiento normal 

de la sociedad sea que, en la 

supuesta búsqueda del respeto 

de cada individuo no quede 

rastro de Dios en la cultura. Por 

esto se está normalizando todo lo 

que la Biblia muestra como 

pecado. Adulterio, asesinato, 

fornicación, homosexualismo, 

etc., es el pan de cada día y 

cualquier señalamiento contra 

esto es tenido como intolerancia. 
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Aunque en la actualidad 

podrían existir mas de 200 

definiciones de cultura, 

generalmente el significado de 

cultura se relaciona con el 

estudio sobre el hombre en su 

aspecto social. 

Según la Declaración Universal 

sobre la Diversidad Cultural de 

la UNESCO "la cultura debe ser 

considerada como el conjunto de los 

rasgos distintivos espirituales y 

materiales, intelectuales y afectivos 

que caracterizan a una sociedad o a 

un grupo social y que abarca, 

además de las artes y las letras, los 

modos de vida, las maneras de vivir 

juntos, los sistemas de valores, las 

tradiciones y las creencias”.  

 

 

 

 

Podemos utilizar muy bien esta 

definición para continuar nuestro 

estudio.  

Para entender nuestra cultura, 

debemos hacer la siguiente 

pregunta:  

¿En qué se distingue nuestra 

sociedad y nuestra nación de 

otras? 

 

¿Somos una sociedad violenta o 

pacífica? ¿Nos gusta la violencia 

y la sangre, o preferimos 

sentarnos a ver los pájaros volar 

por los aires? ¿Qué deportes 

llaman más la atención? ¿Cuál es 

nuestra conducta mientras 

observamos esos deportes? 

¿Cómo conseguimos los 

alimentos? ¿Somos agradecidos 

por lo que tenemos, o nos 

quejamos a pesar de lo que 

poseemos? ¿Cuánto sabemos de 

nuestro país? 

Relacionado al respeto de 

nuestros mayores, ¿le has faltado 

el respeto a tus padres? ¿Te has 

burlado de los ancianos? 

¿Permitirías el abuso hacia una 

persona mayor de edad o no te 

importa lo que pudiera pasarles? 

¿Dónde está el respeto hacia el 

prójimo? ¿Dónde está el respeto 

hacia la propiedad ajena? ¿Has 

robado alguna vez? ¿Has hecho 

daño físico a alguien alguna vez? 

¿Tienes mascotas? ¿Le has hecho 

daño grave a algún animal? ¿Por 

qué? ¿Todo esto es normal?  

Estas preguntas ayudan a poder 

tener una idea clara de cómo es 

nuestra cultura y hacia dónde va. 

¿Es una cultura que en sus 

acciones se está acercando a Dios 

o se está alejando? ¿Hay algo que 

podemos hacer? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ¿Qué es la cultura? 
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Las consecuencias de alejarnos de 

Dios impactarán toda nuestra 

nación. El efecto es de la manera 

siguiente; Primero se cambia el 

pensamiento de una persona, 

luego el de la familia, después el 

de la comunidad que le rodea. 

Sigue el de la ciudad y luego la 

nación. Hay ciudades que se han 

resistido a los cambios culturales 

de una nación, pero es una lucha 

contra la corriente, como dice la 

Biblia. 

      El Efecto 

¿A quién le gustaría  

que le quitaran su  

pareja? 

¿A quién le gustaría que su  

novio o novia le traicionara? 

¿Te gustaría robarle a otro para 

obtener fácilmente lo que deseas? 

  

¿Cómo te sentirías si después de 

trabajar arduamente, te compraras 

algo que deseas con todo el 

corazón, y luego alguien te lo 

robara? 

Los que promueven una vida fácil, 

en donde solo satisfaces tus deseos, 

no saben el tipo de sociedad que 

ayudan a formar. Recuerda que lo 

que estás haciendo con tu prójimo, 

algún día lo harán contigo. A pesar 

de que nadie te haya visto, Dios lo 

vio. Dios deseaba proteger a la 

humanidad desde el principio de la 

creación, por tal razón dio 

mandamientos.  

Los mandamientos que tratan 

sobre la relación del hombre con el 

hombre abundan más que los que 

tratan de la relación del hombre 

con Dios. Obedece sus 

mandamientos, pues un día 

comerás de lo sembrado y la 

cultura será afectada por esto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La cultura puede convertirse en 

la corriente que arrastra las 

personas a una determinada 

manera de vivir, pero también las 

culturas se forman por el 

comportamiento de las personas 

que viven en ella. Cuando 

resistimos el mal, a pesar de que 

el mal sea lo normal, estamos 

afectando la cultura. Podemos 

bendecir nuestra familia, nuestra 

ciudad, nuestra nación, cuando 

somos de aquellos que, con 

nuestra vida mostramos como se 

debe vivir. 

Efesios 2.1-2 
“Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais 

muertos en vuestros delitos y pecados, en los 

cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la 

corriente de este mundo” 
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Para lograr vencer la mala cultura 

hay que resistir. El resistir la 

influencia de la cultura de hoy 

traerá como efecto bendición. La 

cultura me afecta, pero yo también 

afecto la cultura del lugar donde 

vivo. Habrá quienes nos pondrán 

etiquetas y catalogarán como 

fenómenos, pero debemos resistir 

por el bien nuestro y de las futuras 

generaciones. El apóstol Pedro vivió 

esto en su tiempo y advirtió al 

respecto:   

1 Pedro 4.1-5 
“Puesto que Cristo ha padecido por nosotros en 

la carne, vosotros también armaos del mismo 

pensamiento; pues quien ha padecido en la 

carne, terminó con el pecado, para no vivir el 

tiempo que resta en la carne, conforme a las 

concupiscencias de los hombres, sino conforme 

a la voluntad de Dios. Baste ya el tiempo pasado 

para haber hecho lo que agrada a los gentiles, 

andando en lascivias, concupiscencias, 

embriagueces, orgías, disipación y abominables 

idolatrías. A éstos les parece cosa extraña que 

vosotros no corráis con ellos en el mismo 

desenfreno de disolución, y os ultrajan; pero 

ellos darán cuenta al que está preparado para 

juzgar a los vivos y a los muertos.” 

Cuando haya personas que deseen 

empujarte a hacer el mal, o la 

cultura quiera arrastrarte hacia el 

pecado, recuerda: 

No os engañéis; Dios no puede ser burlado: 

pues todo lo que el hombre sembrare, eso 

también segará. 

Gálatas 6.7 

En toda labor hay fruto.  
Proverbios 14.23 

Y el efecto de la justicia será paz; y la labor 

de la justicia, reposo y seguridad para 

siempre. 
Isaías 32.17

 

Mantente haciendo el bien, 

guardando los mandamientos de 

Dios, obedeciendo su palabra. 

En el momento de la presión, 

recuerda: 

Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y 

huirá de vosotros. 
Santiago 4.7

 

Ármate de la mente de Cristo, 

quien estuvo dispuesto a pasar 

padecimientos en la carne para 

tener una vida victoriosa en el 

espíritu. En tu resistencia habrá 

BENDICION ETERNA. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conclusión 
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Si eres una persona sumergida en 

las redes sociales, las opiniones 

constantes en ella terminarán 

transformándote. 

Las redes sociales, aunque 

pueden ser excelentes 

herramientas para informar y 

comunicarse, los efectos adversos 

a veces son mayores que los 

beneficios que pueden obtenerse 

de ellas. 

Las personas detrás de un celular 

o una computadora se atreven a 

hacer cosas que frente a frente ni 

lo pensarían. Está creando una 

sociedad de crueles y cobardes, 

destruyendo personas, e hiriendo 

a otros sin pensar las 

consecuencias de esto. Si eres uno 

de ellos, es momento de 

detenerse y considerar, en quien 

te han convertido las redes 

sociales. 

 

 

Detrás de un rostro alegre en una 

foto de Facebook, Instagram, 

etcétera, a veces hay un joven 

totalmente deprimido, que 

piensa que la vida es un asco. 

0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

Estudio 5 
Las Redes Sociales 

¿Cómo nos transforman? 

 

Todos tenemos un concepto de 

cómo sería una vida perfecta. 

Muchas veces ese concepto de la 

vida perfecta ha sido inculcado 

en nosotros por la cultura. 

Lo que la mayoría cataloga como 

importante, empezamos a verlo 

importante. Si los muchos se ríen 

de ciertos chistes, esos son los 

chistes que contamos. Si nos 

gusta una persona, vemos como 

los demás piensan sobre esa 

persona, y esa opinión termina 

influenciándonos en nuestra 

opinión. No son pocos los casos 

en donde una joven ve un joven 

al que considera hermoso, pero 

cuando su amiga dice: “Hay no, 

está feo”, termina diciendo: “está 

feo”, aunque por dentro le guste. 

Muchas de tus opiniones pueden 

ser el producto del pensamiento 

de otros, pero no de lo que 

piensas en verdad. 

 

Texto Bíblico 
Mateo 23.28 (DHH) 

“Así son ustedes: por fuera aparentan ser 

gente honrada, pero por dentro están llenos 

de hipocresía y de maldad.” 
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Posiblemente, si conoces la 

historia de la Torre de Babel 

pensarás que no tiene nada que 

ver con las redes sociales de hoy 

día. (Génesis 11) 

Para entender en que se 

relacionan, debemos hacer las 

siguientes preguntas: 

1. En la antigüedad, ¿cómo 

mantenían comunicación 

unos con otros? 

2. ¿Existía la escritura en los 

tiempos de la Torre de Babel? 

3. Si deseaban comunicarse con 

personas a la distancia, ¿cómo lo 

lograban? 

4. ¿Cuántos idiomas había 

antes de la Torre de Babel? 

La comunicación en la 

antigüedad se hacía por medio 

del lenguaje hablado y el escrito.  

Se utilizaba la escritura 

cuneiforme, y por esta podían 

llevar mensajes. Los mensajeros 

podían llevar el escrito o el 

mensaje memorizado.  

En esa época decidieron 

construir la Torre de Babel, pero 

esto violaba un mandato divino.   

Dios había ordenado que se 

llenara la tierra, multiplicándose 

sobre esta, pero no procurando 

concentrarse en una sola área.   

El acto de edificar la Torre no era 

algo simple e inofensivo. Hacía 

menos de dos siglos atrás los 

seres humanos sobre la tierra 

habían sido destruidos por el 

diluvio debido a su pecado, sin 

embargo, en tan poco tiempo se 

inició otra rebelión colectiva. No 

está de mas indicar que Noé 

estaba vivo todavía en ese 

entonces, pero no importó. 

¿Cuál fue el remedio de Dios 

para esto? Los confundió en 

idiomas distintos.  

¿Por qué esto funcionaría en 

contra de una rebelión colectiva? 

Podríamos decir que en Babel se 

había desarrollado una cultura 

rebelde a Dios y al dividirlos 

sobre la tierra, algunos grupos 

quedaron más protegidos que 

otros, al no tener la influencia de 

los más perversos, pues no se 

podrían comunicar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  La Torre de Babel 
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El problema ahora es que las 

redes sociales han cruzado las 

fronteras culturales y ya formó 

una identidad común, una 

cultura mundial, pero como 

Babel, rebelde a Dios. 

Desde allí se procura establecer 

que es lo bello y lo feo. Desde allí 

se busca definir lo correcto y lo 

falso. Lo justo y lo injusto.  

Lo que no logramos notar es que 

estamos siendo manipulados por 

estos medios. Estas herramientas 

de manipulación han sido 

cuidadosamente estudiadas hace 

mucho tiempo y hoy 

comenzamos a ver los efectos 

como nunca. 

 

 

Los Medios de Comunicación como Instrumentos del Mal 

En ese año las Naciones Unidas 

discutieron el problema de la 

sobrepoblación en el mundo. Un 

mundo que no tuviese los recursos 

suficientes para mantener a sus 

habitantes traería una crisis 

inimaginable, entonces se 

consideró diferentes alternativas. 

Una de estas fue la facilitación del 

aborto a los países y personas que 

no contaran con los recursos 

suficientes.  

Esto no fue planificado con la 

intención de traer mejores 

recursos a estas personas, sino 

para controlar el crecimiento de la 

población mundial.  

La otra forma sería promover el 

homosexualismo y lesbianismo, 

pues parejas del mismo sexo no 

podrían reproducirse. Hay un 

mensaje de Vladimir Putin donde 

habla claramente de este plan que 

tenían las naciones y como él se 

oponía junto con su ejército. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

¿Qué sucedió en la Naciones Unidas en 1974? 

Isaías 
5.20: 

¡Ay de los que 

a lo malo dicen 

bueno, y a lo 

bueno malo; 

que hacen de la 

luz tinieblas, y 

de las tinieblas 

luz; que ponen 

lo amargo por 

dulce, y lo 

dulce por 

amargo! 
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Hoy existe una lucha por hacer 

ver a las organizaciones que 

promueven el aborto, derechos 

de la mujer, homosexualidad, 

lesbianismo y conductas 

similares, como verdaderos 

luchadores por la justicia, 

cuando en realidad, el propósito 

original y principal es otro.  

La herramienta utilizada para 

lograr la imagen deseada son los 

medios de comunicación, las 

redes sociales. Pueden utilizar 

desde supuestas noticias hasta 

aparentes inofensivas series de 

entretenimiento. 

Por ejemplo, Planned 

Parenthood es una organización 

que realizan abortos. En sus 

inicios, su creadora llamada 

Margaret Sanger, era racista y 

apoyaba la visión de Hitler y del 

Ku Klux Klan. Hoy día se ha 

intentado borrar esa imagen de 

ella, pero hay muchos 

documentos y evidencias que 

revelan la verdad de su visión 

desde sus comienzos.  

Pueden ver la verdad de Planned 

Parenthood en el siguiente link: 

https://youtu.be/bPY_Bsxvjqg 

Corporaciones Cómplices 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Corporaciones como Disney, Dc 

Comics, Marvel, Netflix, Amazon 

Prime, HBO, Showtime y muchas 

más han procurado hacer su 

parte para intentar normalizar 

las conductas homosexuales y 

lésbicas, acostumbrándonos a ver 

estas prácticas y mostrando 

escenas que promueven esta 

conducta aún en películas y 

series para niños. Desean 

sexualizar la niñez.  

Aun cuando un menor de edad 

no posee autorización para 

conducir un vehículo de motor, 

se intenta dar la autoridad para 

que pueda decidir sobre que 

género desea atribuirse y que 

puedan brindarse los recursos 

monetarios y legales para 

conseguir hasta cambio de sexo. 

Ustedes podrían traer un listado 

de series y películas que 

muestran lo antes explicado. Si al 

exponerte tanto a esto, has 

llegado a pensar que no tiene 

nada de malo, ya lograron 

transformarte. Muchas veces, 

dejándote llevar por la opinión 

de la mayoría llegas a esa 

conclusión, más por dentro 

sientes que rechazas esa 

conducta, pues algo está mal. 
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            Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión              

c                     con él, os rogamos, hermanos, que no os dejéis mover fácilmente de                                                              

v                          vuestro modo de pensar 

 Si no vives como piensas,   

  terminarás pensando como vives  

 Es muy dificil que no 

utilicemos las redes sociales en la 

sociedad de hoy. Por esta razón 

debemos crear conciencia de 

como deberíamos actuar y 

pensar, cuando nos exponemos 

ante ellas. La solución no es 

escondernos y no utilizarlas. El 

remedio está en saber cómo y 

hasta donde usarlas. 

A pesar de lo antes dicho, al 

estar expuestos constantemente a 

ellas, sin permitir en nuestras 

vidas otro tipo de influencias, es 

dañino y mortal. No deberías 

tomar tanto tiempo para estar en 

las redes sociales. Mide y 

controla el tiempo que pasas en 

las redes. Posiblemente es la 

primera influencia que recibes en 

el día, si tan pronto te levantas 

vas a tu celular a ver la opinión 

en las redes. Procura que tu 

primera influencia sea la Palabra 

de Dios. Tan pronto te 

levantes, toma tu Biblia y léela.  

La Biblia habla de la importancia de 

congregarse. Cuando la Biblia 

menciona congregarse, se refiere a 

que asistas donde se reúne la iglesia. 

¿Por qué es necesario? Porque allí 

recibirás la influencia que satisfará tu 

alma y la que necesita tu espíritu. Allí 

te desintoxicarás del veneno que 

Satanás haya querido inyectar a tu 

vida. Es cierto que no todas las 

iglesias siguen la Palabra de Dios, 

pero aquí me refiero a iglesias donde 

Cristo es el centro y la Biblia es la 

regla de conducta de vida.  

Si estas estudiando este expositor 

bíblico en una iglesia, es muy posible 

que esa iglesia sea de las convenientes 

a tu vida. Se firme en tus convicciones 

cristianas y cuídate de las redes 

sociales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conclusión 

2 Tesalonicenses 2.1-2 

Hebreos 10.24-25: “ Y considerémonos 

unos a otros para estimularnos al amor y a las 

buenas obras; no dejando de congregarnos, como 

algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; 

y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.” 
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que tiene conciencia de que está 

vivo, comienza a tomar 

decisiones basadas en su mente y 

sentimientos.  

Sin importar nuestro pasado o 

como vinimos a este mundo, la 

decisión de utilizar drogas o 

alcohol viene, o por presión de 

otros, o por nuestra curiosidad 

de querer saber lo que se siente. 

Aquí aplicaría muy bien el 

refrán: “la curiosidad mató al 

gato”. 

La curiosidad no siempre es 

buena consejera. ¿En qué caso la 

curiosidad podría ser beneficiosa? 

Cuando nos empuja a estudiar 

sobre determinados temas con el 

propósito de cuidarnos, ser 

mejores humanos, protegernos 

y/o ayudar a otros. 

¿En qué casos la curiosidad 

podría ser dañina? Cuando se 

convierte en un impulso 

incontrolable y nos lleva a actuar 

sin pensar en las consecuencias. 

La curiosidad podría engañarnos 

haciéndonos pensar que si le 

obedecemos tendremos placer y 

satisfacción. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estudio 6 
Drogas y Alcohol, 

La búsqueda del Placer   
 

 

Hay un antiguo refrán que dice; 

“La curiosidad mató al gato”. En 

los refranes se buscaba enseñar 

sabiduría. Es una ilustración 

verbal sumamente corta que 

encierra un buen consejo. La 

sabiduría que se encuentra en 

este refrán es que trata de ilustrar 

como en un animal, el deseo de 

conocer sobre algo, le trajo una 

consecuencia irreversible. 

En esta vida podemos vivir 

consecuencias que luego puedan 

desaparecer, pero hay casos en 

los que vendrán consecuencias 

con las que tendremos que vivir 

hasta el final de nuestros días. 

A pesar de que haya recién 

nacidos que vinieron a este 

mundo con adicción a drogas, 

como consecuencia de la vida de 

sus padres, cuando esa criatura 

llega a una edad suficiente en la  

Texto Bíblico 
Proverbios 26.11 

“Como perro que vuelve a su vómito, 

 Así es el necio que repite su necedad.”       
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             Las drogas son el 

nombre que se le da a ciertas 

sustancias que se usan en química, 

la industria, medicina, etcétera. Se 

caracterizan por crear fuertes 

hábitos y tolerancia a dosis cada 

vez más elevadas. Se destacan 

también por crear fuerte 

dependencia a estas, tanto en lo 

físico como en lo sicológico.  

Una vez creada la dependencia, al 

intentar abstenerse del uso de 

drogas, se producen diferentes 

síntomas. Estos pueden ser desde 

leves hasta mortales. Incluyen 

agresividad, alucinación, vómitos, 

diarreas, intentos suicidas y 

muchos más. Si habláramos de los 

efectos secundarios, la lista sería 

prácticamente interminable.  

Aunque las drogas, en su uso 

médico, han traído alivio y mejoría 

en el tratamiento de ciertas 

condiciones y enfermedades, aun 

dentro de este campo de la ciencia, 

se han experimentado serios 

problemas con las consecuencias 

de estos tratamientos y sus efectos 

adversos e inesperados. Por esto 

las medicinas vienen con una larga 

información de advertencias y 

efectos secundarios, que aparecen 

en las letras pequeñas. 

 

En muchos casos ocurre que la 

condición del paciente estaba mejor 

antes de tratar con ciertas drogas en 

su uso medicinal. De ahí surgen 

millonarias demandas y los ejemplos 

son muchos. Por cosas así existe este 

otro refrán: La Cura resulta peor que 

la Enfermedad. 

Si esto ha surgido en el campo de la 

medicina, donde se invierte billones 

de dólares en pruebas y estudios que, 

en muchas ocasiones, duran años; 

donde también se poseen laboratorios 

debidamente esterilizados, con 

tecnología y buenos equipos, imagine 

que ocurre en laboratorios 

clandestinos donde se producen las 

llamadas drogas recreacionales. Las 

drogas producidas así, son utilizadas 

por gran cantidad de personas, sin 

estos saber, tan siquiera, que 

ingredientes han utilizado en su 

creación. 

Aquí una pequeña muestra de los 
resultados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿Que es una droga? 
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Unos de los errores mas comunes que 

vemos en aquellos que desean probar 

las drogas por primera vez, es que no 

entienden que una sola vez puede ser 

suficiente para dañar su cerebro para 

siempre. 

Los que utilizan el conocido té de 

campana o té de hongo, 

experimentan graves alucinaciones. 

En la mayoría de los casos, años 

después del último uso de estas 

sustancias, quedan daños severos a 

su cerebro. Estas personas nunca 

vuelven a ser las mismas después de 

utilizarlas. 

Dentro de la FIADAH Florida se 

cuenta con un centro de 

rehabilitación que batalla día a día en 

contra del abuso de drogas y alcohol. 
Tenemos muchos testimonios hermosos 

de la obra de CRISTO en las vidas que 

se han rendido en sus manos, pero 

también quedan historias tristes de 
aquellos que murieron en el camino por 
el uso de drogas. En años anteriores, 

en un término de 4 meses, perdimos 

aproximadamente 7 de los nuestros. 

En un centro de rehabilitación amigo, 

perdieron más de 14. Una cantidad 

considerable de estos eran jóvenes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Testimonios de daños permanentes 
por uso de drogas    

Proverbios 26.3: 

“El látigo para el caballo, el cabestro para el 

asno, Y la vara para la espalda del necio.” 
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Proverbios 23.31-35: “No mires al vino cuando rojea, Cuando 

resplandece su color en la copa. Se entra suavemente; Mas al fin como serpiente 

morderá, y como áspid dará dolor. Tus ojos mirarán cosas extrañas, Y tu corazón 

hablará perversidades.  Serás como el que yace en medio del mar, o como el que 

está en la punta de un mastelero. Y dirás: Me hirieron, mas no me dolió; Me 

azotaron, mas no lo sentí; Cuando despertare, aún lo volveré a buscar.” 

Relacionarse con las drogas 

ilegales, aun cuando no seas 

usuario, puede ser altamente 

peligroso. Esto es, no solo por los 

peligros de cárcel y el involucrarse 

con el bajo mundo, sino también 

por lo altamente potentes y 

adictivas de muchas de estas 

drogas. 

Existe un video de un policía, 

quien interviniendo en un vehículo 

que tenía en su interior Fetanilo, al 

abrir el baúl del auto, la 

concentración de los gases 

producidos por esta droga 

expuesta al calor ocasionó que el 

policía cayera inconsciente al suelo 

con una sobredosis. 

A pesar de que el policía no murió, 

gracias a Dios, tuvo que ser 

rápidamente auxiliado por su 

compañero, quien le suministró un 

potente remedio que se utiliza en los 

casos de sobredosis.  

En otro caso, un amigo que traficaba 

con drogas, a pesar de no ser usuario, 

al estar expuesto constantemente a 

esta, desempacándola de los artículos 

en donde la traían, impregnándose 

por sus poros, fue desarrollándole 

adicción, hasta llevarle al abuso de 

ella. En algunas películas donde 

aparecen personas empacando la 

droga en grandes cantidades, se les 

muestra con máscaras y ropas 

especiales. La razón es por lo antes 

dicho, y así ocurre en la vida real. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Casos verídicos de Sobredosis e Intoxicación 
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El pasaje bíblico mostrado en la 

página anterior muestra algunos de 

los efectos del alcohol. 

Muchas violaciones de jóvenes han 

ocurrido al intoxicarles con drogas y 

alcohol. Jovencitas, muchos varones 

utilizan esta forma para tener sexo y 

se conoce desde hace muchísimos 

años, por lo que no es una estrategia 

nueva. 

También es muy lamentable saber que en 

fiestas donde abunda el alcohol, los jóvenes 

han hecho bromas pesadísimas que han 

terminado en la locura de sus amigos, donde 

le han colocado drogas en sus bebidas sin 

estos saberlo. Personalmente, un amigo 

terminó demente por estas bromas diabólicas. 

El alcohol puede multiplicar más de 10 veces 

el efecto de ciertas drogas.  

La cantidad de presos por asesinatos 

con sus vehículos, cuando conducían 

en estado de embriaguez es 

alarmante. Cerca de nuestro hogar en 

Florida, un conductor borracho mató 

a varios niños que esperaban el 

autobús para la escuela.  

El alcohol es dañino, peligroso y 

perjudicial. No te conviene para nada. 

 

Personas que desean capacitarse en la 

ayuda contra la adicción y rescate de 

adictos, se les brinda entrenamiento 

para recibir autorización de tener 

consigo este antídoto llamado 

Narcán. 

La gente a veces tiene el concepto 

erróneo de que, porque el gobierno 

de una determinada nación legalice 

ciertas prácticas, cosas o 

actividades, por esto se convierte en 

bueno.  

Error. Que algo esté legalizado en 

cualquier parte del mundo no 

convierte lo bueno en malo o lo 

malo en bueno. Simplemente si 

algo prohibido en una nación su 

gobierno lo convierte en legal, eso 

es todo lo que hizo, lo legalizó, pero 

esto no significa que lo transforma 

de no conveniente a conveniente. 

Hay naciones donde la prostitución 

es legal. ¿Porque es legal en una 

parte del mundo, allí es bueno? Hay 

lugares donde el matrimonio de 

niños no es condenado por ley, ¿allí 

se convirtió en bueno que un 

anciano tenga relaciones sexuales 

con un niño? De la misma forma, 

no pensemos que el abuso del 

alcohol no tiene nada de malo 

porque es legal. El alcohol puede 

ser muy dañino a la salud, a las 

relaciones familiares y a la paz en el 

hogar. Muchos testimonios de hijos 

con padres abusivos muestran que 

estos, al llegar borrachos a sus 

casas, hacían de estas un infierno y 

terminaban en agresión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bebidas    
            Alcohólicas    

Proverbios 23.29-30: ¿Para quién será 

el ay? ¿Para quién el dolor? ¿Para quién las rencillas? 

¿Para quién las quejas? ¿Para quién las heridas en 

balde? Para los que se detienen mucho en el vino, para 

los que van buscando la mistura. 
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El uso de alcohol puede llevar 

fácilmente al alcoholismo. 

Enfermedades como cirrosis en el 

hígado son parte de las 

consecuencias del alcoholismo. 

En nuestra experiencia trabajando 

contra la adicción, cuando una 

persona intenta abandonar el uso 

de alcohol, comienza a 

experimentar lo que se conoce 

como delírium trémens. Durante 

este proceso de desintoxicación 

notábamos que los síntomas 

externos eran mas severos que 

pacientes que estuviesen 

desintoxicándose de otras drogas, 

como la heroína. Aunque los 

adictos a la heroína tardaban 

muchísimo tiempo en poder 

dormir normalmente en 

comparación con los alcohólicos, 

los alcohólicos en desintoxicación 

alucinaban severamente, a tal 

grado que debían ser enviados a 

clínicas especializadas durante este 

proceso. 

Finalmente, recibir noticias de que 

algunos alcohólicos murieran 

ahogados por su propio vómito no 

era cosa extraña, pues esto ocurrió 

a conocidos que pasaron por 

nuestro tratamiento y también ha 

amistades que eran sicólogos. 

Lamentable, pero cierto. 

 

En la búsqueda del placer existen 

muchos peligros. Son muchos los 

ejemplos que muestran que el 

camino de las drogas y alcohol no es 

placentero, sino uno lleno de dolor, 

enfermedad, crisis y muerte. 

Si la razón por la cual la gente 

utiliza drogas y alcohol es para 

tener satisfacción y experimentar 

placer, deberían entender que el 

dolor que provoca no vale la pena. 

Es mas el sufrimiento que causa, 

que la satisfacción que produce. 

Hay un vacío que el hombre busca 

llenar con muchas cosas para 

encontrar esta satisfacción, pero las 

drogas y alcohol no son el remedio. 

Tu alma necesita satisfacción y 

quien puede provocar esto en tu 

interior es el Señor. Debes probar 

algo mas fuerte, se llama Espíritu 

Santo. Traerá tal gozo a tu vida, que 

aun estando solo, te sentirás 

acompañado. Estado encerrado, te 

sentirás libre. ¿Lo quieres?  

El está esperando por ti. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conclusión 

Juan 4.14: “mas el que bebiere del agua 

que yo le daré, no tendrá sed jamás; sino que el 

agua que yo le daré será en él una fuente de 

agua que salte para vida eterna.” 

 Atentamente Jesús 
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Estudio 7 
La Pornografía  

Sus efectos a corto y largo plazo 

Texto Bíblico 
Mateo 5.27-30 

“Oísteis que fue dicho: No cometerás adulterio. 

Pero yo os digo que cualquiera que mira a una 

mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su 

corazón.   Por tanto, si tu ojo derecho te es 

ocasión de caer, sácalo, y échalo de ti; pues 

mejor te es que se pierda uno de tus miembros, 

y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno. 

Y si tu mano derecha te es ocasión de caer, 

córtala, y échala de ti; pues mejor te es que se 

pierda uno de tus miembros, y no que todo tu 

cuerpo sea echado al infierno.” 

 

Puede ser que al comenzar este 

estudio con estos versículos 

bíblicos algunos comiencen a reír 

o hacerse bromas entre los 

amigos, pues muchas veces esos 

amigos cercanos conocen si tú 

eres una persona que te gusta ver 

pornografía y/o tienes un vicio de 

masturbación.  

No hay nada de malo en hablar 

sobre estos temas, si la intención 

es edificar nuestra vida espiritual 

y fortalecernos ante las 

tentaciones. Tal vez te 

sorprendería saber cuántos de 

aquellos que aman a Dios, a veces 

han tenido que enfrentar luchas 

contra la pornografía y la 

masturbación. 

La Biblia no oculta como grandes 

hombres de Dios tropezaron 

fuertemente cuando se rindieron 

ante los deseos sexuales 

prohibidos, como es el caso de 

David cuando se acostó con 

Betsabé. (2 Samuel 11.1-27) 

La sexualidad, el sexo, primero 

fue idea de Dios. Fuimos los seres 

humanos quienes corrompimos 

algo que debería ser una 

bendición. Las relaciones 

sexuales no fueron invención del 

hombre. Los seres humanos nos 

inventamos muchas posiciones 

sexuales, pero no el tener sexo 

para reproducirnos.  

Las relaciones sexuales fue la 

manera que Dios escogió para 

que la raza humana pudiera 

multiplicarse y mantenerse, pero 

como ocurre con muchas de las 

cosas que Dios creó buenas, el 

hombre, con sus inventos y 

perversidad, las daña. 
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La pornografía es la representación 

obscena de actos sexuales. También se 

describe como una obra literaria, 

artística o cinematográfica que 

presenta escenas de contenido sexual, 

con el propósito de excitar 

sexualmente. 

La raíz de la palabra Pornografía se 

compone de dos palabras griegas que 

son; porni, que significa ramera y 

graphein, que significa describir. En 

otras palabras, la pornografía es la 

descripción grafica o visible del acto de 

la ramera y una ramera es una mujer 

de moral censurable, reprensible o 

cuestionable que mantiene relaciones 

sexuales por dinero. Placer a un costo. 

 

La razón por la que Cristo murió en la cruz fue para salvarnos. Ese es el deseo 

de Dios. El no vino a llamar a justos, sino a pecadores al arrepentimiento. No 

son los sanos los que tienen necesidad de médico, sino los enfermos. Su 

intención sigue siendo la misma, y Él te entiende, aun en tus tentaciones.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿Qué es la Pornografía?    

Hebreos 4.15-16: 

“Porque no tenemos un sumo sacerdote 

que no pueda compadecerse de nuestras 

debilidades, sino uno que fue tentado en 

todo según nuestra semejanza, pero sin 

pecado.  

Acerquémonos, pues, confiadamente al 

trono de la gracia, para alcanzar 

misericordia y hallar gracia para el 

oportuno socorro.”  

A pesar de esto, cuando Cristo trata con 

un problema, va directo al grano. Él fue 

claro en decir que, si tu ojo o mano 

fueran la razón de tus caídas, era mejor 

que las sacarás de tu ser. Pero eso no 

quiere decir que, si tienes problemas con 

la pornografía, la solución sería quedarte 

ciego, pues también mostraba en ese 

pasaje bíblico, que el pecado estaba en el 

corazón. Así que todavía no llegues a 

conclusiones apresuradas de cuál sería la 

solución. Atiende a la enseñanza de Dios. 
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El Porno como  

producto comercial 

La cantidad de páginas de internet que contienen 
pornografía es altísima. ¿Sabes cuantas de estas 
páginas se abren a diario? Aunque esperamos que 
no, tal vez tu eres uno de los que contribuyen a esta 
cifra. He aquí las estadísticas de las páginas más 
visitadas en internet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hablamos de más de 106,000,000 de visitas diarias al portal Pornhub. Son 4,435,483 
aproximadamente por hora. 79,924 de visitas por minuto y esto solo contando una 

página de pornografía. Existe una verdadera adicción al porno. 
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“Por esto Dios los entregó a pasiones 

vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron 

el uso natural por el que es contra naturaleza, y 

de igual modo también los hombres, dejando el 

uso natural de la mujer, se encendieron en su 

lascivia unos con otros, cometiendo hechos 

vergonzosos hombres con hombres, y 

recibiendo en sí mismos la retribución debida a 

su extravío. Y como ellos no aprobaron tener en 

cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente 

reprobada, para hacer cosas que no convienen; 

estando atestados de toda injusticia, fornicación, 

perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, 

homicidios, contiendas, engaños y malignidades; 

murmuradores, detractores, aborrecedores de 

Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores 

de males, desobedientes a los padres, necios, 

desleales, sin afecto natural, implacables, sin 

misericordia; quienes habiendo entendido el 

juicio de Dios, que los que practican tales cosas 

son dignos de muerte, no sólo las hacen, sino 

que también se complacen con los que las 

practican.” 

Romanos 1.26-32 

En información relacionada a 

estadísticas del año 2019, los 

países con mas alto consumo de 

pornografía son: 

El puesto #3 pertenece al Reino 

Unido, Japón en el #2 y el #1 a 

Estados Unidos. 

También, según los datos 

recopilados, se ha observado un 

aumento en el consumo de 

pornografía de parte de las 

féminas. Hay países donde 4 de 

cada diez consumidores de porno 

son féminas. 

En otras estadísticas, hace unos 

años se brindó información 

relacionada a la procedencia de 

las páginas pornográficas que 

existen en el mundo. Solo en tres 

países se concentra el 93 por 

ciento del total de páginas porno 

que existen. El líder en hospedaje 

de páginas para adultos es 

Estados Unidos, poseyendo el 

60% de estas.  

Solo en el estado de California 

hay 4.2 millones de dominios que 

contienen pornografía.  

La industria del porno genera 

miles de millones de dólares en 

ventas, solo en los Estados 

Unidos. Se estima que 211 nuevas 

películas pornográficas se 

realizan cada semana en los 

Estados Unidos. (Wikipedia) 

Realmente es uno de los negocios más 

lucrativos en el presente. Los cuerpos 

que se presentan son la mercancía y 

quienes los ven, son los consumidores. 

Es un vicio más, donde a través de una 

visita virtual te conviertes en cómplice. 
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Consecuencias a corto y largo plazo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

La Clasificación Internacional de 

Enfermedades define el desorden 

comportamiento sexual compulsivo 

como “un patrón persistente de falla 

para controlar los deseos o impulsos 

sexuales intensos y repetitivos, que 

resultan en un comportamiento sexual 

repetitivo.” 

También se puede definir como una 

conducta en la cual el individuo no 

puede controlar su comportamiento 

sexual. 

Son conductas sexuales 

irrefrenables, utilizadas para 

producir auto gratificación y que 

conllevan a problemas psicosociales 

negativos. 

En el caso de la adicción a la 

pornografía, estos impulsos 

intensos y frecuentes llevan a la 

masturbación constante, 

procurando en muchas ocasiones 

que la masturbación minimice el 

deseo de ver la pornografía, lo que 

regularmente no funciona. 

Cuando en la juventud no se trata 

esta problemática, se convertirán en 

problemas sexuales en el 

matrimonio.  Si estas atravesando 

por esta problemática, busca ayuda.      

La pornografía está hecha con toda 

intención para crear adicción. 

Quienes se encuentran detrás de esta 

industria no le importa como luego 

puedan sentirse quienes practican los 

actos sexuales, ni los traumas que 

causan en aquellos que luego no 

pueden salir de la adicción a la 

masturbación, al porno y al sexo.  

Muchas violaciones han tenido su 

origen en el consumo de pornografía, 

donde, de la misma forma que una 

droga, luego necesitan algo más 

fuerte para sentir satisfacción.  

Es muy similar a lo que pasa con la 

drogadicción. Primero se inicia 

fumando marihuana; segundo, pasan 

a otra droga mas fuerte. Tercero, 

deben aumentar la dosis para 

experimentar el placer deseado. 

Cuarto, ahora la satisfacción se alejó 

sin importar cuanto se utilice.  

En el caso de la adicción al porno, 

cuando ya la pornografía no es 

suficiente, entonces se busca un 

cuerpo de verdad. Algunos no tienen 

idea de que estos problemas son los 

que luego terminan en un aborto.  

Hay puertas que nunca 
deberíamos abrir, después no 

sabremos como cerrarlas 
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                           Conclusión 

Hay solución para el problema de la 

pornografía. No tienes que seguir 

siendo un esclavo. 

Dentro del proceso para ser libre de 

estas ataduras, debe estar el que no 

te alejes de Dios por nada. Tal vez 

el sentirte sucio/a provoca que 

desees distanciarte de Dios o la 

iglesia, pues piensas que eres 

hipócrita si continúas buscando a 

Dios en esa condición. Recuerda, que 

no son los sanos los que tienen 

necesidad de médico, sino los 

enfermos. 

Habla con alguien de confianza, que tenga la madurez 

espiritual para ayudarte. Recuerda que no todo el que 

es un buen amigo, resulta ser un buen consejero. Por 

lo tanto, debes elegir la persona adecuada. 

Acude a tu líder de jóvenes, y a tu pastor. Si eres una 

fémina, busca una fémina que te ayude. Si eres un 

varón, busca un varón. Si no tienes la confianza de 

hablar con alguien, porque te sientes avergonzado/a, 

hay líneas telefónicas de ayuda confidenciales. Hay 

gente que le encantaría ayudarte, pues no eres el 

único que ha tenido estas luchas. 

También existen ministerios capacitados con 

mucha experiencia en el tema. Por otro lado, 

existen libros cristianos de ayuda 

especializados en el camino a la liberación de 

estos vicios.  

Hay formas en las que puedes ser ayudado, 

pero debes estar dispuesto/a a recibir esa 

ayuda y establecer ciertas disciplinas a tu 

vida. 

Entre tanto te fortaleces, entrega tus 

dispositivos a tus parientes en tu casa. 

Procura no quedar solo/a frente al internet o 

cuando tienes a la mano el acceso a la 

pornografía. 

Involúcrate en actividades físicas como 

deportes, ejercicios, etcétera y por nada dejes 

de congregarte y hablar con Dios. 

 

El libro de Eclesiastés y 

Proverbios son excelentes para 

adquirir sabiduría y fortaleza 

mental. Llénate de su Palabra y 

establece un itinerario para tus 

actividades y nunca olvides: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Lucas 5. 30-32: “Y los escribas y los fariseos murmuraban contra los discípulos, 

diciendo: ¿Por qué coméis y bebéis con publicanos y pecadores? Respondiendo Jesús, les 

dijo: Los que están sanos no tienen necesidad de médico, sino los enfermos. No he venido a 

llamar a justos, sino a pecadores al arrepentimiento. 



42 
 

  



43 
 

 

PROHIBIDA LA VENTA DE ESTE EXPOSITOR 

DONACIONES BIENVENIDAS PARA CONTINUAR LA PRODUCCION DE 

ESTOS MATERIALES 

 


